

Caen, le 18 novembre 2004

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### « Journée des Enfants Extraordinaires » au château de Caen

**le 20 novembre 2004**



Ca y est : le chapiteau se monte (photos disponibles) ! De nouveaux partenaires se sont engagés. Merci d'annoncer et de couvrir la « Journée des Enfants Extraordinaires » organisée par la **Jeune Chambre Economique de Caen**, en collaboration avec l'association Handy Rare et Poly ce samedi 20 novembre au château de Caen de 10h à 17h. Cette journée a pour objectif de sensibiliser un maximum de nos concitoyens au polyhandicap.



**Le matin (adultes)** 10h30 : conférence sur « l'intégration des enfants polyhandicapés dans notre cité »

**L'après-midi (enfants)** 13h30 : animations gratuites pour tous les enfants présents :

- Activités d'éveil à la découverte des 5 sens
- Trampo-benji et tigre gonflable
- Spectacle par la troupe Max et Maurice à l'heure du goûter

Des stands seront tenus avec l'aide des associations CARAMB'ART, MACEDOINE.

*A signaler au public que l'ENFANT BLEU remettra sur son stand les lots de la tombola qu'ils ont organisé le mois dernier dans les écoles !*

Ouvert à tous, chapiteau chauffé, enceinte du château

La JCE de Caen.

Contact Presse : **Thomas Rudolf**  
**06 12 57 41 45 ([jcetrudolf@free.fr](mailto:jcetrudolf@free.fr))**